

未来へ！

高知市立十津小学校
2023. 4. 14
第 2 号



春の嵐のようなお天気でしたが、久しぶりに体育館にたくさんの子どもが集まり、令和5年度の新任式・始業式を行うことができました。コロナ禍により、2～4年生にとっては集まって校歌を大きな声で歌うのは初めてだったようですが、楽しい1年になることを予感させる元気いっぱいの歌声が体育館に広がりました。始業式では、『命、心、話』の3つを大切にしてほしいということをお話しました。私と目を合わせてしっかりと話を聞く姿に、新しい学年を迎えがんばろうという子どもたちのやる気を感じました。午後の入学式では31名の新入生を迎えました。ちょっぴり緊張気味でしたが、最後にはお家の人と笑顔で記念撮影。こうして278名の全校児童が揃いました。

そんな始業式・入学式から、あっという間に1週間が過ぎました。毎日元気に学校生活を送っているお子さんがいる一方、張り切りすぎて疲れ気味のお子さんもあるかもしれません。今年度も家庭訪問がありません。良いことも気になることも、お子さんのことで相談がありましたら、何なりとご連絡ください。学校からも連絡させていただきます。お子さんのことについていろいろなお話をできる関係を築いていくことが何より大切です。どうぞよろしくお願いいたします。

最上級生 がんばっています

新年度早々、6年生は十津小学校の最上級生としてがんばっています。4月5日(水)には、入学式等の準備作業のために登校し、入学式のための教室の飾りつけや、教科書や手紙等の袋詰め作業、教室の椅子や机、教室備品の配置換え、GIGA タブレットの移動等、学校中のいろんな場所でたくさんの作業をしてくれました。終了予定時刻は11時でしたが、10時半頃には予定していた全ての作業が終わり、新年度の準備が整いました。

始業式の後は、入学式の式場づくりの作業をがんばってくれました。学級開きの合間の短い時間に、体育館のシート敷きと椅子並べ、配付物の準備などの作業を手際よく済ませてくれました。午後の入学式には代表として参加してくれた2名が、立派な態度で歓迎の言葉を伝えてくれました。

4月7日の長休みの終わりのチャイムの少し前、運動場から誰もなくなっていました。私が早く戻ってきて手洗いをしている2年生に聞くと、6年生が早く帰ってくるから真似をしているという答えが返ってきました。行動で模範を示すことができる上級生、素晴らしいです。

6年生のがんばりが、学校のいい雰囲気を作ってくれています。



お気軽にご相談ください

本校には、和田政子学校カウンセラー(学C)、竹本義信スクールカウンセラー(SC)、山崎佳スクールソーシャルワーカー(SSW)が勤務しています。一般的にカウンセラーが心のケアをするのに対して、ソーシャルワーカーは福祉面でのサポートをすることが主な役割とされていますが、どちらも困っている子どもや保護者の話を聞き、力になってくれる点では同じです。相談することで心理面での負担が軽くなったり、問題解決の糸口が見つかったりすることもあります。

今月の勤務日は下のとおりになっています。お子さんの様子で気になることや、子育てのこと、ご家庭のこと等、お気軽にご相談ください。相談を希望される方は、学校までご連絡ください。

和田学C	17日 22日	13:00~17:00
竹本SC	19日	9:00~17:00
山崎SSW	水曜日を基本として状況に応じて勤務	